
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会名 

第 4 回 サービス向上部会 

会議で話し合われた事 

１．第 4 回研修会の振り返り 

 テーマ 「ストレスさん、こんにちは。～ストレスと上手に付き合って明日の支援につなげよう～」 

 講師 メンタルトレーナー 加藤史子 氏 （参加者 22 名） 

 職種を問わず学べる研修会だった。自分自身や相手に対してのストロークの与え方や受け取り方を学ぶことがで

き、日々の支援や良い職場づくり、自分自身の心のケアにつながる内容だった。参加者が少なかったので、現場の方

に参加してもらえる工夫が必要だと感じた。 

 

２．第 3 回自立支援協議会の報告 

 第２回自立支援協議会で「誰もが住みやすい街づくり」をテーマにグループワークが行われ、そこで見えてきた地

域の課題等について、第３回自立支援協議会で報告があった。その中から、課題の１つである、「暮らす場の不足」に

ついて、サービス向上部会でも来年度検討していきたい。 

 

３．各グループより（グループワーク後の全体共有） 

①ヘルパー 

・研修会については、今年度の回数が適切。制度や高齢・障害分野両方を、自己決定・意思決定をキーワードにして

学んで行きたい。 

・精神障がいの方に対する支援について、支援者とご本人の距離感の大切さを共有した。 

②グループホーム 

  ・今年度、研修会の大テーマを決めた事が良かった。事業所での伝達研修が難しいので、出前講座があると良い。

研修会のテーマを見て「自分とは関係ない」と思うスタッフも多い。支援の基本的な考え方、意識改革を目指した

「支援の基本の基」が学べる研修会があると良い。 

③児童 

  ・今年度新しい事業所も加わり、様々な情報共有ができた。 

  ・研修会では、児童の現状を多くの方々に知って頂く事ができた。来年度は、児童館・児童クラブと放課後等デイサ

ービスの連携をテーマに研修会ができると良い。 

  ・「児童から成人へのつなぎ」をテーマに中高生の時に施設見学を行ったり、体験の場を持ったり、サポートブック

の活用等も検討していきたい。 

  

参加者所属機関名等 

北信保健福祉事務所福祉課、中野市社協、いこいの里、くらぶＤｏ、メゾふぉるて、こどもプラス、グループホーム青

りんご、ケアホーム希望、総合安心センターはるかぜ、ここから、常岩の里ながみね、サービスセンターりんく、ふっくら

工房ふるさと、山ノ内町社協、栄村社協、北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 

平成 30 年 2月 9 日（金） 

本日のテーマ、課題等 

①第 4 回研修会の振り返り  ②第 3 回研修会の報告 ③各グループより 

北信地域障がい福祉自立支援協議会 議事録 


